

Camagüey- La documentación es un recurso imprescindible para conservar la memoria histórica y constituye una de las funciones rectoras del Min



isterio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), por lo que se dedica especial atención a esta actividad en los diferentes organismos



del territorio.

En la Delegación Territorial del CITMA se trabaja siguiendo un cronograma que da cumplimiento a esta tarea, de ahí que se impartió por parte del Departamento de Gestión Documental y Archivo la asesoría a la Dirección Provincial de Planificación Física, Fiscalía Provincial y la Empresa Provincial de Acopio, con la participación de todos los encargados de archivo de las distintas estructuras que integran cada una de estas entidades. Donde se profundizó en la importancia de la gestión documental, la que nos permitirá tener un control



eficaz y sistemático de los documentos desde su creación hasta su destino final.